

## KATA PENGANTAR

Segala Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpah rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul Pengembangan LAPINA untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Belajar Tentang Lembaga-Lembaga Negara dan Sistem Pemerintahan Pusat Siswa Kelas IV Sekolah Dasar dapat terselesaikan dengan baik

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa, terselesainya skripsi ini bukan merupakan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Melainkan banyaknya dukungan dari berbagai pihak yang turut membantu peneliti dalam proses penyelesaian skripsi ini. Peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada berbagai pihak, khususnya kepada para pembimbing yang telah banyak memberikan dorongan kepada peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Oleh karenanya peneliti mengucapkan terimakasih,

Pertama kepada Ibu Dra. Marwati Mansyur, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dra. Nina Nurhasanah selaku Dosen Pembimbing II yang senantiasa selalu memberikan ilmu-ilmu yang bermanfaat, membimbing dengan penuh kesabaran dan juga telah bersedia meluangkan waktunya untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi dari awal disusunnya skripsi ini sampai akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Kedua, kepada Bapak Kokon Sukanda, S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Pondok Kelapa 05 yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di SDN tersebut. Terimakasih juga kepada Ibu Riadini Zainurani, S.Pd selaku Wali Kelas IV SDN Pondok Kelapa 05 yang telah bersedia untuk bekerja sama dengan peneliti dalam melakukan penelitian di kelas tersebut.

Ketiga, kepada seluruh keluarga peneliti yang selalu menjadi bagian dalam proses penyelesaian skripsi ini. Pemacu motivasi yang selalu memberikan semangat dan juga doa yang tiada henti sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu baik dalam segi moril maupun materil. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk masa sekarang dan masa yang akan datang. Selanjutnya peneliti menyadari bahwa, skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu bila terdapat kesalahan, mohon segala kritik dan saran yang bersifat membangun untuk penyempurnaan selanjutnya.

Jakarta,      Juli 2017  
Peneliti

Fransiska Devita Trisnawati